

■ Pressemitteilung

18. Dezember 2014

Nr. 12 - 14

Deponie Holzheim: LSW beginnt mit bauvorbereitenden Maßnahmen.

Meitingen/Holzheim – Nach Rechtskraft sämtlicher Genehmigungen für die Errichtung der Schlackendeponie der Lech-Stahlwerke in Holzheim werden derzeit auf dem Grundstück bauvorbereitende Maßnahmen durch Beseitigung des vorhandenen Bewuchses (Buschwerk) durchgeführt.

Die Maßnahme ist mit der höheren Naturschutzbehörde abgestimmt und ist laut Auskunft der Regierung von Schwaben durch die bestandskräftige Planfeststellung für die Deponie gedeckt.

Da es sich nicht um Maßnahmen zur Errichtung der Deponie handelt, ist die zwischen der Gemeinde und den Lech-Stahlwerken noch streitige Sondernutzungsvereinbarung zur Erschließung der Deponie hierfür nicht erforderlich.

Der Abdruck des Textes ist frei.